



### 桂川スターキッズ 20周年記念祝賀会

#### 現役プロ野球選手に 子どもたちは大興奮

1/2 木

飯塚市内のホテルで、桂川スターキッズ 20周年記念祝賀会が行われました。特別ゲストとしてスターキッズOBでプロ野球阪神タイガース所属の藤川俊介選手が招かれ、「野球がやれるのはお父さんやお母さんを始め、周りの人たちののおかげ。感謝を忘れず練習してほしい」と、子どもたちにメッセージを送りました。



▲桂川スターキッズでは、練習生を募集しています。  
☎090・5731・8795 藤川忠まで。

### 学童クリスマス会

#### 桂川中学校吹奏楽部からの クリスマスプレゼント

12/25 水

住民センターで学童クリスマス会が行われ、約 200 人が、桂川中学校吹奏楽部の演奏による「クリスマスフェスティバル」などの曲を楽しみました。サンタ帽などをかぶっての演奏やクラッカーを鳴らすなどの演出はすべて吹奏楽部生徒たちの発案によるものです。



▲アンコールではサンタとトナカイからお菓子のプレゼントが配られました。

### 孜孜の会 初稽古

#### 新年の初稽古に 学生チャンピオンが訪問

1/3 金

講道館柔道桂川「孜孜の会・孜孜道場」2014年初稽古が、桂川町武道場で行われました。

嘉穂高校柔道部顧問の小茂田敦さんと環太平洋大学の谷本和選手が駆け付け、門下生を熱心に指導しました。谷本選手は嘉麻市出身。高校時代はインターハイ優勝、大学時代は学生チャンピオンに輝くなど、今後の活躍が期待される選手です。



▲谷本選手は、得意の大外刈りなどの技も披露しました。

### 弥山岳を守る隊

#### 弥山岳からの御来光に 新年の願いを込めて

1/1 水

2014年元日早朝、弥山岳（土師）山頂で“弥山岳を守る隊”による初日の出観賞が行われ、参加した 11 人は、東から昇る初日の出に向かって新年の祈願を行いました。

「展望所からの御来光は感動でした。美しい自然と花と山の好きな方、ぜひ弥山岳を守る隊に参加してください」と、代表の本城健次さん。



▲幻想的な初日の出の写真は、飯塚市在住の女性が撮影したもの。